



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocaldo 19/julio/2013El próximo lunes reiniciamos actividades en la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Buena parte de la comunidad universitaria se reintegra a diversas labores este verano. Profesoras y profesores iniciarán Cursos Intensivos de Formación Docente. Integrantes del personal administrativo tendrán todo dispuesto para dar comienzo a las inscripciones. Algunos estudiantes asistirán a cursos intensivos de Formación Humanista, a actividades del Verano de la Ciencia, a diferentes cursos y exámenes. Además, recibiremos a cerca de 400 niños en los cursos de verano Pollitos 2013, a través de los cuales nuestra Casa de Estudios ofrece un recreo de esparcimiento, cultura y deporte en vacaciones de verano, dirigido a la niñez aguascalientense de entre 6 y 12 años de edad. Así continúan las actividades universitarias de verano en la UAA. Cada integrante de nuestra querida comunidad sigue sus actividades individuales con el entusiasmo de sumar aportaciones para el beneficio colectivo de la Universidad. El reto personal que asume cada uno de los universitarios, y el reto institucional de la Universidad, son trascendentales para el desarrollo de Aguascalientes. Las metas cumplidas y las nuevas metas trazadas, nos convocan a continuar con el proyecto de la Máxima Casa de Estudios del estado, para brindar educación de calidad de alto nivel y más oportunidades para la formación integral y humanista. La educación de vanguardia conjuga la particularidad de transmitir el conocimiento antiguo con apertura a romper paradigmas para recibir lo nuevo. Con esa visión se edifica en nuestra Casa de Estudios el concepto de esperanza, en el continuo renacer del conocimiento y su aplicación, bajo la forma de una renovada búsqueda de la solidaridad y la responsabilidad. Así, con esa actitud, queremos educar a las nuevas generaciones. La UAA, en todos sus espacios educativos, con el empuje de una comunidad universitaria integrada por profesores, estudiantes, administrativos y cuerpos colegiados, es un motor de la esperanza que se fundamenta en el renacer del conocimiento y su aplicación para el beneficio y el desarrollo de la sociedad. La comunidad universitaria en su conjunto, es germen de la esperanza que edifica un estado y un país más prósperos, sustentables y equitativos. En ese sentido, nuestra Casa de Estudios es el lugar que impulsa la creación y el desarrollo del conocimiento, el crecimiento y formación integral de nuestros estudiantes, para que cada integrante de nuestra comunidad represente dignamente a la UAA. Continuamos trabajando con total decisión para ser y formar mejores individuos: universitarios ejemplares, profesionistas éxitos y ciudadanos con responsabilidad social. Este verano en la UAA, renovaremos la esperanza a través la unidad, las ideas y las acciones que transforman a la sociedad. Con ese ánimo, convoco a la comunidad universitaria, en especial a quienes se incorporan a las actividades el próximo lunes, a dar lo mejor de nosotros para continuar fortaleciendo los valores humanistas y la misión universitaria que han guiado a nuestra Institución por 40 años de vida. Con trabajo y esfuerzo, seguimos celebrando cuatro décadas de incansable labor universitaria.